

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 90

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE HASARD D'UNE PETITE ANNONCE

Publireportage



Construction Propriétaires d'une villa familiale à Pully, Monsieur et Madame Roux ont fait appel à l'entreprise de développement immobilier Norwood SA pour construire un immeuble en PPE sur leur parcelle. Cette collaboration leur a permis de concevoir un appartement sur mesure, parfaitement adapté à leurs besoins présents et futurs. Rencontre.

Pourquoi avoir décidé de vendre votre maison ?

Monsieur Roux — Nous avons vécu ma femme et moi pendant 15 ans dans cette villa familiale que mon père avait fait construire en 1937. Lorsque nous avons voulu la transformer pour la rendre mieux adaptée à nos vieux jours, nous nous sommes rendus compte que cela était beaucoup trop compliqué. Le hasard d'une petite annonce nous a alors mis sur la route de l'entreprise Norwood que nous ne connaissions pas du tout.

Nous avons pu construire l'appartement de nos rêves, vraiment sur mesure et parfaitement adapté à nos besoins actuels et futurs.

Que vous a proposé Norwood ?

Monsieur Roux — La solution que nous avons imaginée ensemble consistait à vendre des quotes-parts de notre terrain afin de financer la construction d'un petit immeuble en PPE de quatre étages. L'idée nous a immédiatement séduit ma femme et moi car elle nous permettait d'acquérir un magnifique appartement dans cet im-

meuble et de rester dans ce quartier que nous apprécions beaucoup. Un de nos enfants s'est installé au rez-de-chaussée et nous avons rapidement trouvé, notamment grâce à Norwood, les autres acquéreurs pour les deux appartements restants. Tout s'est passé très simplement, malgré le fait que nous ne soyons pas des spécialistes de l'immobilier.

Comment s'est déroulé la suite du processus ?

Madame Roux — Nous avons développé notre projet en collaboration avec l'équipe de Norwood. Elle nous a accompagné et conseillé d'un bout à l'autre de cette aventure, de l'étude à la mise à l'enquête en passant par la construction. Le chantier a démarré en août 2005 et une année après, nous emménagions. Tout a été incroyablement rapide. Et chose rare : douze ans après, nous pouvons toujours compter sur Norwood s'il y a un problème.

Qu'avez-vous gagné en terme de confort ?

Madame Roux — Nous avons pu construire l'appartement de nos rêves, vraiment sur

mesure et parfaitement adapté à nos besoins actuels et futurs. Il y a quinze ans, mon mari et moi pensions déjà à nos vieux jours. Nous savions exactement ce que nous voulions et ce que nous ne voulions pas. Nous avons donc tout choisi : un ascenseur qui arrive directement dans notre appartement, suffisamment spacieux pour qu'on puisse y installer une chaise roulante ou une poussette – nous avons huit petits-enfants ! –, une cuisine pratique où tout est à portée de main, de grandes baies vitrées faciles à manipuler qui apportent beaucoup de lumière, sans oublier une superbe terrasse qui nous permet de jouir d'une vue imprenable sur le lac Léman.

Monsieur Roux — On dit en général que ce n'est que la troisième fois qu'on parvient à construire la maison de ses rêves. Nous, si c'était à refaire, nous ne changerions rien.

